



Pueden postular vecinos de Coronel, San Pedro de la Paz, Hualqui y Santa Juana.

CMPC abre concurso para organizaciones de la Provincia de Concepción

Una nueva edición del Fondo CMPC 2024 se encuentra disponible para organizaciones comunitarias de la Provincia de Concepción que buscan mejorar la calidad de vida de sus vecinos. Este fondo, en conjunto con Cidere Biobío, promueve iniciativas que impactan de manera directa a comunidades rurales y urbanas cercanas a las operaciones de la empresa.

Con tres líneas de postulación –Convivir, Conservar y Crear– el fondo financiará proyectos de infraestructura comunitaria, conservación del medio

ambiente, y soluciones sociales innovadoras, con montos de hasta \$1.200.000. Pueden postular organizaciones comunitarias, territoriales o funcionales sin fines de lucro, que pertenecen a las comunas de Coronel, San Pedro de la Paz, Santa Juana y Hualqui.

Ignacio Lira, gerente de Asuntos Corporativos de Bosques CMPC, precisó que "este fondo es una herramienta clave para potenciar el desarrollo de las comunidades locales. Nos permite fortalecer el vínculo con nuestros vecinos y apoyar pro-

yectos que generan un impacto positivo y sostenible, mejorando la calidad de vida de miles de personas en las regiones donde operamos".

En la edición 2023 del fondo, los vecinos del sector rural de El Maitén en Hualqui apostaron por un proyecto de antenas de WiFi, dotando al menos a 8 casas con internet comunitario.

Así, las organizaciones interesadas podrán enviar sus postulaciones entre el 26 de septiembre y el 10 de octubre de 2024 a través del portal oficial fondcmpc.vform.cl.